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10 сентября, губернатор Василий Голубев принял участие в торжествах по случаю
370-летия Азовского осадного сидения.

В честь юбилейной даты в Азове состоялся парад казачьих подразделений. Участие в
нём приняли округа Войскового казачьего общества «Всевеликое Войско Донское» из
Ростовской, Астраханской, Воронежской и Волгоградской областей, Калмыкии. На
празднование также прибыли представители казачества Украины, Приднестровья,
Южной Осетии.

Азовское осадное сидение явилось беспримерным актом массового героизма
защитников крепости и блестящим примером воинского искусства. Почти 4 месяца 5
тысяч казаков противостояли врагу, который превосходил их численностью почти в 50
раз. Понеся большие потери, турецкая армия покинула Приазовье.

В память о подвиге азовских воинов Василий Голубев возложил цветы к Памятному
кресту «Защитникам Азова».

В этот же день в Азове прошел внеочередной большой казачий круг.

Служение России как главная историческая традиция казачества продолжено и
сегодня, отметил губернатор, выступая перед казаками. Глава области отметил их вклад
в охрану правопорядка, обеспечение пожарной безопасности, воспитание
подрастающего поколения. Эта работа властями области поддерживается и будет
поддерживаться, заверил Василий Голубев.
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- Продолжая дело, которое начали наши отцы, деды, прадеды, мы обязательно
достигнем главной цели – создания нового качества жизни в Ростовской области, -
сказал губернатор.

Также Василий Голубев побывал на борту большого десантного корабля «Азов»,
который прибыл в город в честь праздника.

Из Азова Василий Голубев отправился в Старочеркасск, где поприветствовал
участников открытого розыгрыша Кубка губернатора по гольфу 2011.

Соревнования проходят с 8 по 11 сентября на базе Гольф&Кантри клуба «Дон». Это
крупнейшие региональные соревнования являются отборочным этапом Кубка России.
Статус Кубка губернатора турнир получил только в этом году, но ожидается, что в
будущем он станет доброй традицией. 

Донской глава проехался по территории клуба на электрокаре, понаблюдал за ходом
соревнования и попрактиковался в игре.

- Необходимо развивать этот красивый вид спорта, - заявил Василий Голубев. - Тем
более, что местные географические условия благоприятствуют этому по сравнению с
другими регионами.

Губернатор пожелал всем участникам состязаний удачи.

  

 2 / 2


